

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE DE SUIVI ESPLANADE LE 10 AVRIL 2024

Les élus Messieurs SCHOEPPF et OZENNE ont initié en date du 7 mars 2024 l'organisation d'une réunion du comité de suivi Esplanade pour échanger le 10 avril 2024 à 18h30, cour de Cambridge de l'aménagement du carrefour Ankara/quai des alpes/quai des belges.

Etaients présents :

Mesdames Wanda MONHEIT Directrice du Territoire Bourse-Esplanade-Krutenau-Conseil des XV-Orangerie Flavie HEUILLARD Chargée d'animation de la participation citoyenne Bourse-Esplanade-Krutenau-Conseil des XV-Orangerie (CAPC), des services de l'Eurométropole,

Monsieur Nicolas MATT, conseiller municipal de l'Eurométropole

Une dizaine d'habitant·es

Mme MONHEIT débute la réunion à 18h30 en excusant M. SCHOEPPF qui est en déplacement.

Les habitants s'étonnent d'une invitation qui est partie à son nom mais qu'il ne la priorise pas dans son agenda.

Les personnes présentes ont patienté pour la venue de M. OZENNE jusqu'à 18h45. A ce moment Mme MONHEIT prend contact par téléphone avec M. OZENNE en s'inquiétant de son absence.

Le retour d'information donnée à l'assemblée est éloquent : M. OZENNE vient de se mettre en route pour l'Esplanade depuis la Montagne Verte où il était retenu par une réunion avec des habitants !

Les membres du Comité de suivi s'émeuvent en apprenant cette information et en constatant ce retard conséquent, qu'ils considèrent comme un manque de respect. Ils décident unanimement de mettre un terme à cette réunion.

Ils souhaitent rappeler à la direction de territoire qu'il ne s'agit pas d'une décision contre les agents mais bien en signe de protestation de l'absence de l' élu de quartier qu'ils indiquent ne plus voir et du retard très conséquent de l' élu qui les a invités.

Avant de partir, Mme MONHEIT nous informe de l'organisation d'une grande réunion publique de présentation du schéma de quartier de l'Esplanade (Esplanade 2030) organisée uniquement par la Ville, le 30 mai prochain.

Le comité de suivi s'étonne de ne pas être associé à la préparation de cette réunion.

Mme Monheit indique également qu'il faudra que le comité de suivi décide d'une date pour la prochaine Assemblée de quartier. Et qu'elle conseille que ce soit après la réunion de la Ville.

NB : les membres du comité de suivi ayant pris un café dans un restaurant à proximité ont vu Monsieur Ozenne arriver à 19h05

Fait à Strasbourg, le 16 avril 2024

Pour le comité de suivi

Jean-Louis MARTINI